

Protokoller meldet sich aus dem Homeoffice

Beiträge der Linsengerichter „Haselnüss“ im Internet sollen für etwas Faschingsgefühl sorgen

Linsengericht-Altenhaßlau (re/pfz). „Trotz der düsteren Zeiten, der alle Veranstaltungen in der Faschingskampagne 2020/21 zum Opfer gefallen sind, wollen die Aktiven der Altenhaßlauer „Haselnüss“ etwas Licht und Farbe in die fastnachtliche Dunkelheit bringen. Der Linsengerichter Carnevalverein betont, es solle trotz der Corona-Pandemie keine „Nullkampagne“ werden.

Und dabei helfen sollen die Möglichkeiten des Internets. Auch der „höchste Angestellte der Gemeinde Linsengericht“, Erich Adrian, bekannt als der Protokoller der Haselnüss, hat sich aus seinem Homeoffice zu Wort gemeldet und ein Kurzprotokoll verfasst, um die diesjährige Fastnachtsskampagne eben nicht zu einer völligen Nullkampagne werden zu lassen. Das Proto-

koll aus dem Homeoffice sowie viele weitere Beiträge finden Interessierte im Internet unter www.haselnuess.de, auf www.youtube.com oder bei Facebook und Instagram.

Adrian ist eine echte Legende in der hiesigen Faschingsszene und für sein 60-jähriges Engagement mit dem Verdienstorden in Gold mit Brillant des Bund Deutscher Karneval ausgezeichnet worden.



Protokoller Erich Adrian.

FOTO: RE